
 

 
 
 

 
 
 
 
 
Herrn  
Stadtverordnetenvorsteher 
Manfred Dittrich  
- im Hause -  
 
 

 
 

 
 

 
   
 
    
 
 

 
   Weiterstadt, den 06.11.2023 

 
Anfrage: Pflege der Wassergräben auf dem Gebiet der Stadt Weiterstadt 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
wir bitte um Beantwortung der folgenden Anfrage zur nächsten Sitzung der 
Stadtverordnetenversammlung am 16. November 2023 bzw. bei Bedarf um Weiterleitung an den 
Wasserverband Schwarzbach-Ried: 
 
Vorbemerkung: 
Die beiden anfragenden Fraktionen regen an, dass eine Vertreterin oder ein Vertreter des 
Wasserverbandes Schwarzbach-Ried in einer der nächsten INNK-Ausschusssitzungen über die 
Aktivitäten des Wasserverbandes – vor allem im Kontext der Starkregenereignisse – berichtet. 
 

1. Welche Wassergräben, die als Kanalüberlauf dienen, gibt es auf dem Weiterstädter 
Stadtgebiet? 

2. Wie lange ist das Wassergrabennetz auf Weiterstädter Stadtgebiet? Wo sind die 
Wassergräben konkret (bitte Planskizze anfügen)? 

3. Wie und durch wen werden sie gereinigt? Gibt es regelmäßige Reinigungsintervalle und 
Reinigungsprotokolle?  

4. Trägt die Stadt Weiterstadt direkte Kosten für diese Wassergräben oder sind diese durch 
die Verbandsumlage bereits abgedeckt? 

5. Ist es sinnvoll – in Zeiten von verstärkten Starkregenereignissen – Wassergräben zu 
erweitern oder weitere, neue Wassergräben anzulegen? 

6. Wie oft ist das Kanalnetz bzw. die Kläranlage so überlastet, dass ungeklärte Abwässer auf 
diesem Weg abgeführt werden müssen? 

 
 
Vielen Dank für die Beantwortung! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

                       
 
Sebastian Sehlbach      Heinz-Ludwig Petri 
CDU-Fraktionsvorsitzender     ALW GRÜNE-Fraktionsvorsitzender 


